



”Por el desarrollo libre del conocimiento y el talento infantil”

Chiguayante, 31 de marzo de 2020.-

A nuestra apreciada comunidad

Comunicamos el sensible fallecimiento del exDirector del Colegio Manquimávida, el Profesor Normalista **Nicolás Provoste Fuentes** (Q.E.P.D), hermano del fundador de este Establecimiento Educacional, don Osmán Provoste Fuentes.

Don Nicolás egresó de la Escuela Normal Rural de Victoria en los años 50, donde recibió una educación profesional de excelencia como preparación fundamental para llegar a titularse de Profesor Normalista. La formación humanista que obtuvo le permitió ejercer la docencia con singular vocación y entrega a la enseñanza de las numerosas generaciones de estudiantes que pasaron en su dilatada carrera profesional.

Como todo Profesor Normalista entregó en sus lecciones mensajes y formación general mas allá de una preparación intelectual y de conocimientos académicos. Siempre su enseñanza estuvo impregnada de valores sociales y morales que marcaron el recto camino de la vida a sus queridos alumnos. Precisamente en eso consistía la labor docente de esa magnífica generación de profesores normalistas que entregaron sus lecciones abarcando todas las dimensiones del desarrollo humano, focalizando sus esfuerzos educativos en lo afectivo, lo cercano, lo familiar, lo íntimo de la vida de cada niño y cada niña, dejando en ellos una huella de cariño y reconocimiento que perdura en ellos durante toda su vida.

En nuestro colegio don Nicolás ejerció el cargo de Director entre los años 1997 y 2009, fecha en la cual se acogió al retiro y merecido descanso junto a su familia. Aquí orientó el trabajo educacional de todo el equipo de profesores que trabajaban en nuestro colegio en aquellos años. Siempre presente en su alma normalista aquella mirada humanista, profunda y llena de esperanza en el ser humano, que le permitió guiar con paso señero y seguro el proceso formativo de los alumnos especialmente en la dimensión social, la que demanda en la tarea educativa: alcanzar y manifestar los principales valores de la sana convivencia en los educandos, de manera que estos puedan incorporarse a la sociedad como ciudadanos de bien.

Sin duda que este espíritu humanista y esperanzador don Nicolás como Director, lo tradujo por cierto en las relaciones interpersonales con todos sus colegas docentes y el personal del colegio, creando un ambiente constructivo, de comprensión y colaboración mutua entre ellos lo que permitió un ambiente laboral muy provechoso y motivador en la tarea educativa en constante superación, lo cual ha sido reconocido por profesores y ex alumnos que le conocieron.

Sus restos estarán siendo velados en la iglesia del Colegio de Los Sagrados Corazones, Avd. Colón 9000 y la ceremonia fúnebre se realizará este miércoles 01 de abril a las 13:00 horas para posteriormente dirigirse a las dependencias del Parque San Pedro.

Rogamos a Dios por su eterno descanso para quien nos deja un ejemplo de vocación de servicio y entrega por la educación chilena.

Colegio Particular Manquimávida